opusdei.org

A Manera de Introducción

Con esta primera publicación comenzamos una serie de videos y escritos que pretenden recordar los preparativos y estancia de San Josemaría en México hace ahora ya 50 años.

29/04/2020

El primero de mayo de 1970 San Josemaría manifestó su deseo de venir a México y apenas unos días después durante la madrugada del 15 de mayo ya estaba en tierras mexicanas en lo que sería su primer viaje a América. Desde su llegada, anunció que venía a rezar a la Virgen de Guadalupe y a ver a sus hijos mexicanos. Acudió devotamente durante nueve días, entre el 16 y el 24 de mayo, a la Basílica de nuestra señora a quién pidió, con devoción de hijo pequeño, por la Iglesia, el mundo y el Opus Dei cuya solución jurídica aún estaba en proceso.

Al término de su novena tuvo muchos encuentros con sus hijas e hijos de México y de otras partes de América: hubo personas provenientes desde Argentina hasta Canadá que acudieron a saludarlo y aprender directamente de sus labios el espíritu que venía enseñando desde 1928 cuando Dios le hizo ver el Opus Dei.

Para facilitar el recuerdo de esas jornadas, hemos recopilado múltiples testimonios de personas que convivieron con San Josemaría en México o tuvieron oportunidad de verlo y escucharlo durante esos 40 días.

San Josemaría estuvo en México hasta el 23 de junio, por ese motivo, a partir del 14 de mayo iremos publicando un testimonio escrito o en video de algún suceso ocurrido en ese día hace 50 años.

Abriremos —por decirlo de alguna manera— el álbum familiar y compartiremos escritos, anécdotas y fotografías para muchos conocidos parcialmente porque se han ido publicando por diversos medios a lo largo de estos 50 años. En muchos casos, el origen de los testimonios es difícil de ubicar con precisión pues ha sido transmitido de manera oral en reuniones en pequeños grupos o está recogido en agendas personales; otros documentos se encuentran en el archivo monográfico del Opus en México, en proceso de clasificación, o en documentos y revistas de la época. Por este motivo, no se pretende elaborar documentos históricos en sentido estricto sino narraciones de recuerdos familiares detrás de los cuales podremos descubrir lo que en octubre pasado recordaba el Prelado del Opus Dei en una carta: «cariño es lo que recuerdan especialmente quienes convivieron con nuestro Padre».

El logo

Los colores:

Magenta: También llamado "rosa mexicano": es símbolo de la identidad nacional.

Aguamarina: Reflejo de la extensión del país mexicano, bañado por océano Atlántico y el océano Pacífico.

Azafrán: Un guiño a la gastronomía del país y sus especias.

Violeta jacaranda: Hace honores a la flor violácea de estos árboles que en primavera llenan de color y alegría la bella Ciudad de México.

ROSA:

Uniendo las rosas que le dio la Virgen de Guadalupe a Juan Diego con la rosa de Rialp que San Josemaría encontró en el paso de los Pirineos. Ambas fueron señales para confirmar la fe.

TILMA:

Esperando que todos los mexicanos durante esta novena lleven su "tilma espiritual" para poder recoger todas las rosas que la Virgen quiera entregarles en estos días.

Logo diseñado por Saintips

El objetivo de compartir estos materiales es que nos permita **ser** continuadores de la oración de San Josemaría ante la Virgen de Guadalupe.

Ciudad de México 29 de abril de 2020

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/a-manera-deintroduccion/ (16/12/2025)